

UVSQ

université PARIS-SA

DES LYCÉENS À LA DÉCOUVERTE DE L'UNIVERSITÉ

L'Institut d'études culturelles et internationales, très investi dans la réussite des étudiants en licence, a reçu deux classes de terminale de l'académie de Versailles. L'occasion pour ces potentiels futurs étudiants de découvrir le monde universitaire.

le mercredi 23 novembre et le jeudi 1er décembre 2016

IECI - UVSQ

47, boulevard Vauban

78280 Guyancourt

Très impliqué dans les dispositifs « -3/+3 », l'IECI participe pleinement à l'aide à l'

orientation des élèves de lycée et à la préparation de leur future intégration à l'université. En attendant les divers forums et salons d'aide à l'orientation qui auront lieu dans les lycées aux mois de décembre et janvier prochains, et auxquels participent certains de ses membres, l'Institut accueille dans ses murs des élèves des établissements de l'académie.

Le 23 novembre, c'est une classe de terminale littéraire du lycée Jules Hardouin-Mansart de Saint-Cyr-L'École, emmenée par sa professeure principale, Madame Pierrat, qui a été accueillie par Jean-Charles Geslot, directeur-adjoint de l'Institut en charge des formations de Licence. Après un premier temps de présentation de l'enseignement à l'université et du travail d'étudiant, ils ont pu visiter le campus et découvrir notamment la Maison de l'étudiant et la Bibliothèque universitaire.

Les élèves ont ensuite assisté à des séances de cours. Ils ont pu choisir entre un TD de méthodologie historique avec Catherine Kikuchi, un cours en espagnol d'histoire du cinéma assuré par Frédéric Eusèbe, et une séance d'initiation à la civilisation américaine avec Lauric Henneton.

La matinée s'est terminée par un moment convivial en compagnie d'étudiants de première année avec lesquels les élèves ont pu échanger afin de faire part de leurs interrogations et de la satisfaction qu'ils avaient eu à découvrir ce monde encore un peu mystérieux pour eux de l'université.

Le 1er décembre, c'est Sandrine Ferré-Rode, maître de conférences en études nord-américaines, qui a accueilli une classe de terminale européenne du lycée Jules-Ferry de Versailles. Les élèves, accompagnés par leur professeur d'histoire-géographie, Madame Bendrif, ont pu eux aussi avoir une présentation de ce que sont la licence, son organisation, ses enjeux, avant d'assister à leur premier cours magistral, en civilisation américaine.

Tous ces élèves ont ainsi pu découvrir un monde qui suscite chez les lycéens encore beaucoup de fantasmes, de craintes et d'attentes. Nous leur souhaitons bon courage pour les choix, si importants pour leur avenir, qu'ils auront bientôt à faire, et pour la préparation du baccalauréat !



Les lycéens de terminale européenne du lycée Jules-Ferry de Versailles.